

特集

今回の特集では、議会に設置されている委員会とその役割について、また、委員会において審議した事業等のその後の取組状況をご紹介します。

1 委員会とは？

議会に提案された議案、請願などは、議会で直ちに決めることもありますが、数が多く内容が広範囲にわたるため、いくつかの部門に分け、詳しく専門的に審議できるように委員会が設けられています。

現在、本市議会には、常に設置されている「総務」「文教福祉」「産業建設」「予算決算」の4つの常任委員会があり、議員は、「予算決算」とその他の委員会のいずれか一つに所属しています。

2 委員会の役割は？

委員会では、議案についての市の方針や市長の考え方、事業の計画や詳細、効果など市民生活に関する多岐にわたった内容を問いただします。

市側は、市民の代表者である議員の率直な質問に誠実に答えることで、間接的に市民の皆さんに行政の内容をお知らせしていることにもなるのです。

3 委員会審議後の事業等の取組状況

委員会において審議された事業の中から、教育機関等へのコロナ対策や災害対応などの主な取組を例として、その後の状況をご紹介します。

教育機関等へのコロナ対策



市内小中学校に着脱可能なタブレット型パソコンを導入

災害対応



豪雨により崩れた法面の復旧状況（八日市場第二中学校）



大型モニターを活用した授業（八日市場第二中学校）



サーマルカメラを市内公共施設等に設置
(八日市場ドーム)

GIGAスクール構想とは……

児童生徒向けの1人1台端末（タブレット型パソコン）と、高速大容量の通信ネットワーク環境を一体的に整備し、従来の一斉教育と組み合わせることで、多様な子ども達を誰一人取り残すことのない、個別最適化された創造性を育む教育とICT教育での次世代人材育成などを持続的に実現させる構想がGIGAスクール構想です。

授業ではこのような使い方をします

- 動画等のデジタル教材を活用した、視覚的な理解を促進する。
- 各自で様々な情報にアクセスし、主体的に情報を選択、収集、整理する。
- パソコンを活用したグループ学習を行い、考えを共有しながら学び合う。

その他、市内小中学校等のトイレにおける床の乾式化・照明の人感式化・蛇口の非接触水栓などの整備を行っています。